GRUPOS PARROQUIALES

Movimiento JUNIOR

El pasado día 18 de Diciembre organizó el movimiento JUNIOR de la parroquial un mercadillo para recaudar fondos para un proyecto de Manos Unidas



Los niños y educadores del Movimiento Junior de Acción Católica de la parroquia de Santiago hemos realizado esta Navidad el «Cuarto Mercadillo Solidario». Este Mercadillo Solidario tuvo lugar el Domingo 18 de diciembre en la Plaza de la Balsa Vieja.

Durante varias semanas estuvimos elaborando en los grupos diferentes cosas para vender, hechas por nosotros; también recogimos objetos diversos donados por los comercios del pueblo o por personas que quisieron colaborar.

La idea de organizar este mercadillo surgió en un campamento de verano, tras reflexionar sobre las situaciones que muchos niños y sus familias viven en otras partes del mundo: guerras, enfermedades, falta de alimento, educación, salud Como Jesús, nosotros queremos contribuir a que eso cambie y a que este mundo sea mejor.

Todo lo recaudado va destinado al Proyecto de Manos Unidas en el que participa nuestra parroquia en la campaña 2006. El proyecto está centrado en la reconstrucción de un hospital en una ciudad de El Congo, en una zona que sufrió guerra en años pasados.





Nº 19 Enero de 2006. Edita: Parroquia de Santiago el Mayor de Totana

Mes de Febreo, mes de la Candelaria

La fiesta de la Candelaría, también llamada fiesta de las candelas, se celebraba ya en Jerusalén en el Siglo IV. En esta época se conocía como fiesta de la purificación de la Virgen María. Nos cuenta San Lucas lo que mandaba la ley de Moisés: a los 40 días de su nacimiento, todo primogénito varón tendría que ser consagrado y los padres entregarían como ofrenda un cordero si eran pudientes o un par de tortolas si si se consideraban pobres.



María presentó al Niño junto con un par de tórtolas, cumpliendo así con un rito legal al que no estaban obligados y que constituye un acto de humildad por parte de la Virgen. Vivía en Jerusalén un hombre llamado Simeón al que un oráculo del Espíritu Santo le había prometido que no le llegaría la muerte sin ver al Mesías. Simeón tomó al niño en brazos, y dió gracias a Dios por haber vivido este momento: «ya puedo morir tranquilo porque mis ojos han visto la luz que iluminará al mundo» y dijo a María: «y a tí una espada te atravesará el alma» y esta profecia le hizo vislumbrar la perspectiva de su sufrimiento. Actualmente, para celebrar esta fiesta las madres presentan a sus hijos en este día y llevan una candela para significar que piden para sus hijos que la Luz de Jesús ilumine a sus niños y los guíe.

El Papa Benedicto XVI visitará en el mes de Julio, España. Durante su visita presidirá en Valencia los actos principales del V Encuentro Mundial de las Familias.

Según declaraciones del presidente de la Conferencia Episcopal Española, monseñor Ricardo Blázquez este encuentro mundial de las familias que tendrá lugar del 1 al 9 de julio próximo «será un desafio ingente por la cantidad de personas que previsiblemente van a participar(más de un millón y medio) y por lo que lleva consigo la organización». El lema de dicho encuentro será «La transmisión de la fe en la familia».

El Papa Benedicto XVI presentará este mes de Enero su primera encíclica

Bajo el título «Dios es amor», el Papa Benedicto XVI transmitirá a los católicos el mensaje más importante que puede realizar un pontífice, una encíclica que estará centrada en el amor de Dios y la caridad cristiana, así como en la figura de Cristo. Su título ha sido tomado del capítulo 4 de la Primera Carta de San Juan. Ratzinger declaró en su primera entrevista a los medios de comunicación, en una cadena pública polaca, que su Pontificado tiene como uno de sus objetivos profundizar en los documentos que escribió Juan Pablo II,: «Considero una misión esencial y personal, no tanto el producir documentos nuevos, sino más bien, conseguir que los documentos del pontificado precedente sean asimilados porque son un tesoro riquísimo, son la auténtica interpretación del Concilio Vaticano II».

oja Parroquial-Santiago el Mayor/**7**

VIDAS QUE DEJAN HUELLA

Hermano Roger de Taizé : Padre del Ecumenismo. Enero, mes de Oración por la unidad de los cristianos

Roger Louis Schutz-Marsauche nació en 1915 en Suiza, en la pequeña aldea de Provence. Hijo de un pastor reformado y de una madre francesa, dos fueron los acontecimientos que marcaron su vida para siempre: uno, ver a su padre rezando en la iglesia de un pueblo católico y otro, el vivir sus años de estudiante en casa de una viuda católica en la que encontró un buen ejemplo de vida cristiana.



Roger no fue crevente durante años, aunque afirmaba que: «vo personalmente no podría creer, pero siempre he sentido un enorme respeto por todos los que podían creer y expresar su fe». Tuvo dos grandes vocaciones, ser campesino o escritor, al final optó por emprender una carrera literaria y se dedicó a estudiar teología reformada, interesándose ardientemente por la historia del monacato y la vida de los religiosos católicos, pasando largas temporadas en monasterios. Siempre le fascinó la figura de Jesucristo, su misericordia, su capacidad de amar y de comprender. Esta profunda admiración hacia Cristo le llevó a vivir una radical experiencia de conversión que le llevó a plantearse el porqué existe la división y el enfrentamiento entre los hombres, incluso, entre cristianos, convirtiéndose así en el padre del ecumenismo. En la aldea de Taizé, a solo unos kilómetros del famoso monasterio de Cluny, adquirió una casa y se dedicó a cultivar el trozo de tierra colindante, y a ordeñar la única vaca para alimentarse y sustentarse. Esta casa, se ha ido convirtiendo a lo largo de los años en lugar de encuentro para los cristianos, y de esperanza para la humanidad.

PASTORAL SOCIAL

Los vientos de los otros

Vientos de agua, es el nombre de una nueva serie que empezó a emitir un canal televisivo en España hace tres semanas. En ella, se narra de forma paralela, la historia de dos personas, que viviendo en épocas distintas, en ciudades de dos continentes diferentes pero, bajo un mismo cielo y con la misma esperanza, deciden, por causas diversas, dejar sus países de origen y sumergirse en sendos procesos migratorios, con todo lo que ello conlleva.

Mi sorpresa fue tremenda cuando esta semana me enteré que la serie había cambiado de día y, el horario de emisión pasaba la medianoche. Este hecho me entristeció enormemente ya que me ha hecho reflexionar y llegar a la conclusión de que en la sociedad actual en la que vivimos, los valores que rigen la convivencia, no tienen nada que ver con los verdaderos valores cristianos que Jesús nos transmite en sus enseñanzas.

No nos interesa conocer los motivos por los que las personas tienen que dejar sus tierras, sus familias y todo su entorno para poder mejorar las condiciones de vida. No queremos recordar que nuestro país, hace varias décadas, fue emisor de personas que debían buscarse la vida, fuera de «nuestras fronteras». No queremos preocuparnos por el dolor, el desaliento y la tristeza que abraza a muchos de nuestros vecinos y, vamos sumergidos en el consumismo, la individualidad y en el egoísmo humano llevado a grandes extremos.

Por todo ello, y tras las fechas tan entrañables que recientemente hemos vivido, llenas de deseos de amor, paz, igualdad y prosperidad para todos, debemos pararnos a reflexionar y encauzar nuestro corto viaje por la vida, con mayores matices de comprensión, respeto, solidaridad y, dispuestos, entre todos, a convertir la sociedad en la que vivimos en una verdadera sociedad en la que todos vivimos como hermanos.

Como decía Helder Cámara: «Cuando uno sólo sueña, es un sueño, una ilusión, una fantasía. Pero, cuando unos muchos soñamos juntos, es ya una realidad, una hermosa utopía».

Noticias de la parroquia

* Como todos los años, también esta Navidad se ha instalado en nuestra Parroquia un Nacimiento que ha obtenido el Premio Especial en el Concurso de Belenes.



Desde aquí queremos agardecer a todos los que han colaborado en su montaje y animarles para que cada año puedan llevar a cabo esta entrañable tradición.



* El pasado sábado 14 de enero y después del retraso sufrido por las lluvias del día 7 de enero, todos los totaneros y totaneras acompañamos a nuestra Patrona Santa Eulalia al Santuario en la tradicional romería.

* El próximo Jueves día 2 de Febrero, día de la Candelaría, se realizará la presentación de los niños nacidos en este año en la Parroquia en la Celebración de la Luz que tendrá lugar a las 17:30.

Queremos agradecer a «totana.com» algunas de las fotografías a aparecidas en esta Hoja Parroquial.

Tu palabra me da vida



Evangelios del mes de Febrero

DOMINGO 5 DE FEBRERO

Marcos 1, 29-39 < Curó a muchos enfermos de diversos males>

En nuestros días, cuando una persona cree tenerlo todo con ayuda del dinero, es cuando más materialista se muestra y cuanto más enferma tiene el alma. Hoy, la mayoría de los hombres no busca tener Fe ni necesitar de nadie y así es como nos alejamos más de Dios, que es quien de verdad nos quiere.

DOMINGO 12 DE FEBRERO

Marcos 1, 40-45 <Le desapareció la lepra y quedó limpio>

Aún haciéndonos el bien, no cumplimos lo que Jesús espera de nosotros y eso es desobedecer, quizá lo malo nos ocurra por esto. Dicen que lo que nos ocurre es porque nos lo merecemos pero, ¿también todo lo malo?. La Fe que mostramos hacia nuestro Dios y sus obras debería ser lo más importante en nuestras vidas y confiar más en Él como en el mayor de nuestros amigos.

DOMINGO 19 DE FEBRERO

Marcos 2, 1-12 <El Hijo del hombre tiene potestad para perdonar pecados>

Señor, con esta lectura te pedimos que nos des más entereza para seguir al lado tuyo y de tu palabra. Tú eres lo más grande, lo más poderoso pero nos falta empuje para de verdad continuar junto a Ti durante el resto de nuestro camino y así que puedas perdonar todos nuestros pecados.

DOMINGO 26 DE FEBRERO

Marcos 2, 18-22 <El novio está con ellos>

Cuando celebramos con una fiesta es porque eso que celebramos significa mucho para nosotros. Por eso, y teniendo en cuenta que el Señor siempre está con todos, deberíamos corresponderle, al menos, cada domingo y fiestas de guardar, acompañándole en la fiesta que Él prepara para nosotros. Imaginad por un momento, lo que supondría faltar siempre a la fiesta que prepara para nosotros el mejor de nuestros amigos que es Jesús.

CELEBRACIONES



BODAS

Noviembre y Diciembre:

Joaquín	&	Juana M ^a	Juan Carlos	&	M ^a del Carmen
Fco. José	&	Isabel M ^a	Pedro José	&	Encarnación
José Andrés &		Susana	Prudencio	&	Juana M ^a
Antonio	&	Angela	Gregorio	&	Rosa M ^a
Antonio	&	Ana Eulalia	Antonio	&	Gladys M ^a



DEFUNCIONES

Juan Antonio Martínez Romero Antonio Parra Méndez Eulalia Martínez Martínez Eulalia García Muñoz Isabel Sánchez Rosauro Flora Garre Garre Salvador Campos Guerao María Martínez Pallarés Lucía Urrea Paredes
Bartolomé Romera Tudela
Bernardino Pérez Rojo
Ana Mª Hernández Ruíz
Diego Romera Crespo
Guadalupe Cánovas Guirao
Joaquín Rubio Torres



BAUTIZOS

Pedro Padilla León
Ana Cánovas García
Carmen Fernández Rufete
Lucía Rojo Vidal
Nerea Martínez Ruiz
Juan Fco Sánchez Llamas
Eduardo López Botí
Mª Belén Andreo Sánchez
Mª Elena Carrasco Serrano
Isabel Mª Cánovas Lorca
Mª Teresa Campos López

Grenda Solano Martínez
Alejandro Alarcos Martínez
Florentina Aledo Sevilla
Neli Viviana Abad Alvarez
Cristina Reverte Pérez
Mª Belén Rocha Andrade
Lucía Martínez Cabrera
Judith López Tudela
Sandra Carrasco Serrano
Cristina García Sáez
Richard Jumbo Jaramillo